



## COUPE DU MONDE DE FREESTYLE

du 10 au 13 décembre 2007

### PROGRAMME

<b>Lundi 10 décembre</b>		<b>Arrivée des équipes</b>
14h00 - 20h00	Accueil et accréditation des équipes	Salle Véga - Tignespace
20h00	Réunion des chefs d'équipes	Salle Titan - Tignespace

  

<b>Mardi 11 décembre</b>		<b>Entraînement Bosses</b>
9h00	Ouverture des remontées mécaniques	
9h30 - 10h00	Inspection Bosses	Piste de Lognan (Val Claret)
10h00 - 14h00	Entraînement Bosses	"

  

<b>Mercredi 12 décembre</b>		<b>Entraînement Bosses</b>
9h00	Ouverture des remontées mécaniques	
9h30 - 10h00	Inspection Bosses	Piste de Lognan
10h00 - 14h00	Entraînement Bosses	"
17h00	Réunion des chefs d'équipes	Salle Titan - Tignespace

  

<b>Jeudi 13 décembre</b>		<b>Bosses</b>
8h00	Ouverture des remontées mécaniques	
8h30 - 8h45	Inspection Bosses	Piste de Lognan
8h45 - 9h45	Entraînements Bosses	"
9h45 - 9h55	Ouvreurs	"
<b>10h00 - 10h40</b>	<b>Qualifications Dames</b>	"
<b>10h45 - 12h00</b>	<b>Qualifications Hommes</b>	"
12h20 - 12h50	Entraînements finalistes	"
<b>13h00 - 13h45</b>	<b>Finales</b>	"
15 mn après la fin de l'épreuve	Remise des trophées dans l'aire d'arrivée	Aire d'arrivée
	Conférence de presse à l'issue des finales	Tignespace

  

<b>Vendredi 14 décembre</b>		<b>Jour de réserve</b>
-----------------------------	--	------------------------

Programme sous réserve de modification selon les conditions météorologiques



## TEAM INVITATION

Tignes, September 28th 2007

Dear Sir,

Tignes is pleased to invite your national team to attend the **2008 Freestyle FIS World Cup Moguls** to be held at Tignes from 10 to 13 December 2007.

To help you with the preparation of your team's visit, you will find all information regarding this event.

We ask each national Association to fill in the enclosed form and send it back to us before :

- **November 13<sup>th</sup>** : announcement of team size (competitors, officials and service persons) for the accommodation
- **December 5<sup>th</sup>** : definitive registration.

We are looking forward to welcoming your athletes in Tignes for the 1<sup>st</sup> moguls event of the 2008 FIS Freestyle World Cup.

Sincerely yours.

Martine Floquet  
Coordinator of the Organizing Committee.

Sébastien Merignargues  
General Manager.



## **RULES**

Tignes is organizing an international competition, **the 2008 Freestyle FIS World Cup Moguls.**

This competition, for both men and women, will be held under FIS rules and Freestyle Skiing World Cup. All national Associations affiliated with the FIS are invited to compete.

According to the international calendar of the FIS, the competition will take place on December 13<sup>th</sup> 2007 following the official programme.

The Organizing Committee reserves the right to modify the schedule and the place of the event stated in the programme, depending on the snow conditions or the decision of the competition jury.

## **GENERAL INFORMATION**

### **ENTRIES**

Entries will be accepted from the national federations in accordance with the FIS rules and remit to the Organizing Committee, either :

- by letter : Freestyle FIS World Cup - Tignes Developpement – BP n° 51 - F - 73321 Tignes Cedex
- by fax : 33 (0)4 79 40 03 31
- by e.mail : [tignesactivites@tignes.net](mailto:tignesactivites@tignes.net)
- site: [www.tignes.net](http://www.tignes.net)

The registration deadline is **Wednesday 5<sup>th</sup> December 2007.**



### **ORGANIZING CENTER**

The Organizing Center is located in Tignespace in Tignes le Lac :

- Race Office: Vega Room
- Team Captains meeting : Titan Room
- Press Center: Titan Room

The reception of teams and officials will take place in the race office.

### **ACCOMODATION**

Teams will be lodged in hotel with half board, from Monday night 10-dec to Friday morning 14-dec (4 nights at the FIS rate, 45 CHF or 30 €) or to Saturday morning 15-dec if we use the reserve day.

Each coach has to pay his team accommodation expenses directly to the hotel. No reservation and no payment will be accepted from the racers.

These conditions will be applied to the members registered on the entry form, which has to be returned to the Organizing Committee before Tuesday 13<sup>th</sup> November 2007.  
Each team will be held responsible for any damage incurred during their stay.

Teams wishing to arrive before 10<sup>th</sup> December should contact Tignes Reservation to book early accommodation :

- Tel: 00 33 04.79.40.03.03 - Fax: 00 33 04.79.40.03.04
- Email: [tignesreservation@tignes.net](mailto:tignesreservation@tignes.net)

### **ACCREDITATION**

All officials and competitors will receive an accreditation card (with an identity photo) from the Organizing Committee providing free access to the competition site. The card must be worn all the time.

### **BIBS**

All competitors must wear their bibs during all official training and competition. A 20 € deposit per bib will be asked upon registration.

### **ACCIDENT/INSURANCE**

All competitor must have their own medical insurance. The Organizing Committee declines all liability for any accident or equipment damaged during trainings and competition.



## INVITATION

### **Tignes, le 28 septembre 2007**

Monsieur,

Nous avons le plaisir d'inviter votre équipe nationale à participer à la **Coupe du Monde de Ski Freestyle 2008** qui se déroulera à TIGNES du 10 au 13 décembre 2007.

Pour vous permettre de préparer au mieux le séjour de votre équipe, nous vous adressons ci-joint les informations relatives à cette manifestation.

Nous vous remercions de bien vouloir nous transmettre les informations suivantes selon l'échéancier ci-après :

13 novembre: nombre d'athlètes et d'officiels (dames et hommes) pour permettre la réservation des chambres.

5 décembre: liste nominative de l'équipe.

Dans l'attente du plaisir d'accueillir vos athlètes à Tignes pour la 1ère épreuve de bosses de la Coupe du Monde 2008, nous vous prions d'agréer, Monsieur, nos meilleures salutations.

**Martine Floquet**  
Direction des Activités

**Sébastien Mérignargues**  
Direction Station.



## REGLEMENT

La station de Tignes organise une compétition internationale intitulée **Coupe du Monde de ski Freestyle 2008**.

Cette manifestation est composée d'une épreuve de bosses, ouverte aux dames et aux hommes, et organisée selon le règlement FIS en vigueur.

Toutes les équipes nationales de Ski Freestyle affiliées à la FIS sont autorisées à engager leurs coureurs selon les quotas FIS en vigueur.

La date de cette compétition est arrêtée en accord avec la FFS et la FIS au jeudi 13 décembre. L'épreuve se déroulera selon le programme officiel diffusé par ailleurs.

Le Comité d'Organisation se réserve le droit de modifier l'ordre, les horaires et le lieu des épreuves en fonction des conditions d'enneigement ou sur décision du jury de compétition.

## INFORMATIONS GENERALES

### **ENGAGEMENTS**

Conformément au règlement des concours internationaux FIS, les fédérations nationales sont seules habilitées à engager les coureurs auprès du Comité d'Organisation par écrit :

- par lettre : Comité d'Organisation de la Coupe du Monde de ski freestyle – Tignes Développement - BP n° 51 - F - 73321 Tignes Cedex
- par fax : 33 (0)4 79 40 03 31
- par e.mail : [tignesactivites@tignes.net](mailto:tignesactivites@tignes.net)

La date de clôture des engagements est fixée au **mercredi 5 décembre 2007**.

### **CENTRE D'ORGANISATION**

Le Centre d'organisation est situé à Tignespace (Tignes le Lac) :

- Bureau de course : salle Véga
- Réunion des Chefs d'Equipes : salle Titan
- Centre de Presse : salle Titan

L'accueil des délégations et des officiels est prévu au bureau de course.



### **HEBERGEMENT**

L'hébergement des équipes est prévu en hôtel demi-pension du lundi 10/12 au vendredi 14/12 au matin (4 nuits au tarif FIS, 45 CHF ou 30 €) ou au samedi 15/12 au matin si le jour de réserve est utilisé.

Ces conditions sont appliquées aux membres inscrits sur le formulaire d'inscription officiel et sous réserve qu'il soit retourné au Comité d'Organisation au plus tard le mardi 13 novembre 2007.

Chaque chef de délégation doit régler lui-même directement à l'hôtel les frais de séjour de tous les coureurs de son équipe. Aucune réservation ni règlement ne seront effectués par les coureurs eux-mêmes.

Les équipes souhaitant arriver à Tignes avant le 10 décembre doivent réserver elles-mêmes leur hébergement ou appeler Tignes Réservation : Tél : 04.79.40.03.03  
Fax: 04.79.40.03.04 - e.mail : [tignesreservation@tignes.net](mailto:tignesreservation@tignes.net)

### **ACCREDITATION**

Une carte d'accréditation avec photo obligatoire remise par le Comité d'Organisation à chaque concurrent et officiel permet l'accès au site de compétition. Le port de la carte d'accréditation est obligatoire pendant les entraînements et la compétition.

### **DOSSARD**

Le port du dossard est obligatoire durant les entraînements et la compétition. Une caution de 20 € sera demandée par dossard et rendue lors de la restitution de celui-ci à la fin de la compétition.

### **ASSURANCE/ACCIDENT**

Chaque concurrent doit être obligatoirement assuré contre les accidents à ski. Le Comité d'Organisation décline toute responsabilité en cas d'accident ou dégâts matériels survenant lors des entraînements ou des compétitions.